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Prot. n. 45 del 24/11/2020 

 
 
 

Al Presidente del Consiglio Regionale della Campania 
Dott. Gennaro Oliviero 

 

 
 

 
Si trasmette, per gli adempimenti di conseguenza, l'Interrogazione a 
risposta scritta ai sensi dell'articolo 124 del Regolamento Interno del 
Consiglio Regionale della Campania avente ad oggetto: <<Chiarimenti 
urgenti sulla rimodulazione dei programmi ordinari di Trasporto Pubblico 
Locale>>. 

       
 
   

   
    
         Il Presidente 

 Avv. Gianpiero Zinzi                 

 
   

   
 

  



 
Il Presidente 

GRUPPO CONSILIARE 
LEGA CAMPANIA 

  

 
CONSIGLIO REGIONALE DELLA CAMPANIA - Centro Direzionale, Isola F/13 – 80143 NAPOLI 

Tel. 081 - 7783233 /3757      e-mail: zinzi.gia@cr.campania.it 
 
 

 

Prot. n. 45 del 24/11/2020 

 
Al Presidente della Giunta Regionale 
della Campania con delega ai Trasporti 
On.le Vincenzo De Luca 

 
 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA AVENTE AD OGGETTO <<Chiarimenti 
urgenti sulla rimodulazione dei programmi ordinari di Trasporto Pubblico 
Locale>> a firma del Consigliere Regionale Avv. Gianpiero ZINZI. 

 
PREMESSO CHE 

Il giorno 11/11/2020 l’EAV (Ente Autonomo del Volturno) ha dichiarato la volontà 
di procedere alla chiusura dell’esercizio ferroviario per n. 5 domeniche e per la 
festività dell’8 dicembre, nonché della riduzione del servizio automobilistico per le 
stesse giornate; 

 Il giorno 16/11/2020, in mancanza di apposita Ordinanza, le OO.SS. di EAV si sono 
dichiarate, pertanto, contrarie all’iniziativa. 

 
PRESO ATTO CHE 

Nonostante ciò, l’EAV, in spregio alle corrette relazioni sindacali e alla 
regolamentazione in materia, ha emanato un Ordine di servizio (n. 761/2020) di 
conferma dei provvedimenti preannunciati, contravvenendo all’art. 2, lett. B, della 
della Nuova Regolamentazione – Commissione di Garanzia; 

E, CHE, con Ordinanza n. 91 del 21/11/2020 recante: <<Ulteriori misure per la 
prevenzione e gestione dell’emergenza epidemiologica da COVID-19. Ordinanza ai 
sensi dell’art. 32, comma 3, della legge 23 dicembre 1978, n.833 in materia di igiene 
e sanità pubblica e dell’art. 3 del decreto-legge 25 marzo 2020, n. 19. Disposizioni 
in tema di trasporto pubblico locale, di linea e non di linea.>> il Presidente della 
Giunta ha consentito -fino al 3 dicembre 2020- la rimodulazione dei programmi 
ordinari di servizio la cui erogazione <<…deve, comunque, essere modulata in modo 
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tale da evitare il sovraffollamento dei mezzi di trasporto nelle fasce orarie della 
giornata in cui si registra la maggiore presenza di utenti>>. 

 
RILEVATO CHE 

La Regione da un lato chiede l’intensificazione delle corse per evitare 
assembramenti, dall'altro autorizza le riduzioni delle stesse sino al 40%, pur 
riconoscendo il 100% dei corrispettivi; 

L’Ordinanza regionale del 22/11/2020 non obbliga le aziende del TPL alla riduzione 
del servizio, ma consente <<….la rimodulazione, anche con la riduzione sino al 40%, 
dei programmi ordinari di servizio, sulla base delle effettive esigenze ed 
assicurando i servizi minimi essenziali>> al solo fine di evitare il sovraffollamento; 

Comincia ad emergere la schizofrenia delle ordinanze regionali in materia di 
trasporto tese a favorire solo le aziende come EAV (società partecipata 100% dalla 
Regione Campania), penalizzando i cittadini e i lavoratori. 

 
EVIDENZIATO CHE 

Alle aziende come l’EAV sarà riconosciuto il ristoro per i mancati introiti da 
bigliettazione, e potrebbero anche poter far nuovamente ricorso agli 
ammortizzatori sociali, giustificandosi con la diminuzione del numero delle corse; 
I dipendenti rischiano, pertanto, di trovarsi nella medesima situazione della scorsa 
primavera, con una robusta decurtazione delle loro buste paga. 

 
TUTTO CIO’ RAPPRESENTATO, 

il sottoscritto Consigliere 
INTERROGA 

Il Presidente della Giunta per conoscere se sia a conoscenza della quantità e delle 
modalità di riduzione dei servizi attuate dalle singole aziende di trasporto.  
Si richiede risposta scritta a termini del Regolamento Interno. 

      
     Il Presidente 
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